

1. Foto de familia de Líderes con propósito
2. Manuel Mirat, CEO de Vocento, durante su intervención. 3. Ignacio Ybarra, presidente de Vocento, el doctor Valentín Fuster y Samary Fernández Feito, directora general del Área de Lujo, Estilo de Vida y Revistas de Vocento. 4. Sala central de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, donde se celebró la gala.



LÍDERES CON PROPÓSITO PREMIA LA TRAYECTORIA DEL DOCTOR VALENTÍN FUSTER EN SU GALA ANUAL

Los máximos responsables de las compañías que participan en la iniciativa de Vocento recibieron un reconocimiento por su liderazgo con propósito y defendieron el valor de la confianza.

“El líder debe ser un ejemplo. Si lideras una institución, debes entender que la entidad es más importante que tú. El líder asume riesgos, pero debe ser empático sin renunciar a ser duro”. Así comenzó su discurso el cardiólogo Valentín Fuster, Premio Príncipe de Asturias, al recibir el reconocimiento de Líderes con Propósito, una iniciativa de Vocento, que celebró su gala anual en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, la noche del miércoles.

Ignacio Ybarra, presidente de Vocento, hizo entrega de la distinción a “una vida con propósito” al doctor Fuster por “una trayectoria dedicada con pasión a la investigación y con devoción clínica a sus pacientes”.

El cardiólogo reflexionó ante la audiencia sobre cómo avanzar hacia una sociedad mejor y dio cuatro claves. “Les propongo dedicar 15 minutos al día a la reflexión, es una práctica transformadora, una pausa para pensar en el sentido de la vida, en el propósito de lo que hacemos, en cómo podemos ayudar a la sociedad”. La segunda idea es “descubrir y desarrollar el talento individual. Lo importante es saber quiénes somos”. En tercer lugar, habló sobre la necesidad de “aceptar nuestras limitaciones”. Y, por último, se refirió a la importancia de llevar estos elementos a la vida diaria: “Reflexionar, descubrir nuestro talento, compartirlo y aceptarnos con limitaciones. A veces el talento se manifiesta de maneras inesperadas”.

El proyecto Líderes con Propósito,



que nació en la primavera de 2023, reunió a la comunidad que integran 14 compañías volcadas en desarrollar una gestión ejemplar para tener un impacto positivo en la sociedad y el planeta, y sentirse orgullosas de su legado. Estas empresas son CEU San Pablo, Deloitte, Ecoembes, Iberia, Isdin, ISS, L'Oréal, Mahou San Miguel, McDonald's, Novartis, Salesforce, Santander, Tendam y Vocento. Samary Fernández Feito, directora general del Área de Lujo, Estilo de Vida y Revistas de Vocento e impulsora de Líderes con propósito destacó la relevancia del propósito corporativo

como multiplicador de la confianza: “Elegimos esta palabra tan grande, porque ya no la damos por sentada. Vivimos en un tiempo en el que cada día aumenta nuestra desconfianza en lo que vemos, en lo que leemos, y en lo que escuchamos. La ausencia de pensamiento crítico, la renuncia a la búsqueda de la verdad, al retorcimiento de las palabras para crear una posverdad, y la incoherencia entre discurso y comportamiento, nos recuerda al comienzo de “1984”, la novela de Orwell que arranca con el célebre lema del Partido: “La guerra es la paz, la libertad es la esclavitud, la ignorancia es

la fuerza”. En este tiempo, la defensa del valor de la confianza es uno de los mayores actos de resistencia frente a esta visión distópica e inquietante de nuestra sociedad”.

Fernández Feito remarcó la implicación de los líderes en el proyecto: “En primer lugar, agradecer a las empresas, que son conscientes de la relevancia de ser inspiración para otras empresas y la sociedad. También agradeció la presencia de Valentín Fuster, de quien destacó que “su propósito vital es el motor que le permite seguir impulsando su intensa actividad, que representa ya un valioso legado para la humanidad”. Y puso en valor la “generosa aportación a esta iniciativa” de los miembros del comité asesor: Hugo Giralt, de Propelland; Alex Pallete, de Picnic; Tomás Pereda, de la Fundación Mashumano; y Héctor García-Santacruz.

La velada estuvo envuelta en arte, con obras de Goya y otros artistas. Entre los invitados estuvieron los escritores Carmen Posadas, Juan Manuel de Prada y Lorenzo Silva; los diseñadores Marco Luengo y Jorge Redondo; y la galerista María Porto. También acudió la secretaria general del PP, Cuca Gamarra y la vicesecretaria de Sanidad y Educación del partido, Ester Muñoz.

El acto siguió en el salón principal de la Real Academia, donde los líderes de las compañías recibieron la escultura de un árbol simbolizando el Bosque del Propósito, que cada año se amplía en el parque de Valdebebas.